

Ergebnis Tischtennis: Saisonrückblick

Geschrieben von: Steffen Hartmann
Sonntag, den 10. April 2011 um 16:54 Uhr

✂
VfL Brackenheim - Herren I 9 : 2
Spfr Stockheim - Herren II 0 : 9

Mit zwei deutlichen Siegen verabschiedeten sich die Herrenmannschaften zum Saisonabschluss in die Sommerpause.

Saisonrückblick:

Ein Meistertitel, 2 Aufstiegsmannschaften, ein Vizemeister und eine große Aufholjagd auf den 3. Tabellenplatz; Die Rückrunde 2010/2011 hatte es in sich und ist seit diesem Wochenende vorbei.

Erwartungsgemäß Meister wurden die Herren I in der Kreisklasse C4. Entscheidend war mit die Leistung des neuen Spitzenmanns Roland Danner, nicht nur am Tisch, er beendete die Saison mit nur einer Niederlage, auch als Coach rettete er manches Spiel mit den richtigen Tipps in den Satzpausen. Ebenso erfolgreich mit nur einer Niederlage war Matthias Müller.

Die Herren II verbesserten sich vom 6. Platz nach der Vorrunde mit nur zwei Niederlagen auf einen sehr guten 3. Tabellenplatz und dürfen für nächste Saison mit zu den Titel-Favoriten gehören. Bester Spieler war hier Matthias Kurz mit einem Spielverhältnis von 15:3 Spielen.

Die Jungen U18 errangen mit dem 6. Platz in der Kreisklasse B1 den direkten Aufstieg in der Kreisklasse A. Valentin Sigle war mit 11:7 Spielen und 26 Bilanzpunkten bester Stettener und belegte den 5. Rang aller Spieler dieser Klasse.

In der Bezirksklasse der Mädchen U18 mussten sich unsere Mädels mit dem 8. und damit vorletzten Platz unter Wert geschlagen zufrieden geben. Damit ist die Mannschaft theoretisch erneut abgestiegen. Michelle Kurz und Clara Reinsch belegten mit 20:10 bzw 20:11 Spielen und einer Bilanz von 50 bzw 49 Punkten trotzdem noch Platz 3 und 4 im Ranking aller Spielerinnen dieser Klasse.

Unsere Jüngsten, die Jungen U12 sicherten sich den Vize-Titel der Kreisklasse A2 mit nur einer Niederlage. Markus Lange führt als erfolgreichster Stettener Spieler mit 8:2 Spielen und 22 Bilanzpunkten die Klassenwertung im Einzel und zusammen mit Tabea Bulmann die Doppelwertung an.

Vorschau:

Am kommenden Wochenende starten wir mit einigen Spielern beim Turnier in Kirchhausen und Staig. Weiter wurden Lisa Patzer (U12) und Tabea Bulmann (U13) zum Schwerpunktranglistenturnier der Bezirke Heilbronn Ludwigsburg und Hohenlohe nach Roßheim bei Crailsheim eingeladen. Wir wünschen allen Teilnehmern viel Erfolg.